

「土に埋めると自然に還る」 自社ブランド靴下「ZERO SOCKS」開発

昭和28年(1953)年創業から68年が経つ後藤(正)靴下工場。代表の後藤政弘さん(66)は、先代の父・正幸さんから、専業であるOEM(他社のブランド製品の製造)で靴下づくりを22歳の時に継承した。今回初めて、使い終えた後に土に埋めると自然に還るという自社ブランド「ZERO SOCKS」を開発して立ち上げた。 ブラジル製のナイロン繊維の「自然に還る糸」と農薬・化学肥料不使用のオーガニックコットンで、環境にとことんこだわり、人に優しい靴下に仕上がった。近く、現在の3拠点を束ねる新工場が完成、新年1月末頃から「ZERO SOCKS」を本格販売する。

Made
in
奈良

広陵町 後藤（正）靴下工場



後藤政弘さん
代表

「土に還る靴下」のきかげは、靴下を生産する最低6工程の過程で、機械の調子の悪い時に出る不良品。「検品して不良品が出ます。それが山となるのを見ると、これなんとかならんかな」といつも思うのです。それは職人の技術であつたりするわけで、いかに少なくするか、というのは僕らの仕事ですので」と率直に話す。



開発された自社ブランド「FERO SOCKS」

高校卒業とともに、この世界に入った後藤代表。靴下の機械を覚えるために機械を製造している会社で1年間修業した。帰つてから半年間は近所の靴下屋に見習いに行き、そこで「靴下とは何ぞや」ということを知った。それから、19歳の時に機械屋で学んだ新しい機械を3台入れた。

どへ地元商工会を通じて發送している。ただ、作った物がまた、古くなれば最終的には捨てられる運命が付きます。

染料には廃棄食品を使用

加えて「ただ、その辺に置いとけば土に還るというものではなく、畑やお庭プランターや植木鉢の土の中に埋めていただければ、できれば、破れた靴下をハサミで裁断してもらって細かく切って埋めるという形にすれば約3年で土に還ります」とも。

綿の色は、ブラウンとグリーン。オーガニックコットンを廃棄する予定の食品や野菜で染める仕組み。後藤代表は「原資はオーガニックコットンで、染料は全部使うと色数が増えるので、今回は桜とブルーベリーを使っています。今後は他の色も順次増やしていくたらと思っています」と「ZERO SOCKS」づくりに意気込む。

サイズは6サイズ。ベビーが1サイズ、キッズがSとMの3サイズとレディースとメンズ。ベビーと子どもは1足1500円、レディース・メンズは1足1800円。「高い」という印象ですよね。世間一般では靴下は3足1000円のものを買う、「高くなるのです」と話す後藤代表。

ですが、とっかかりとして何の関係もない人がSDGsに携わることができることの一つになればいいと僕は思います」と関心を寄せる。

してあるのです。いろいろ編み方も工夫しながら、このソフトさを残してやわらかさは本当に、店頭でいいものができるんじやないかなと思います。この柔軟性がどこであれ、持つてみたい分かりません。今後はいろんな靴下を開拓していくべきだな、と思つていま

取り組んだのです」と話す。クラウドファンディングの決まりで、応援者に商品を送った後でないと本格販売はできない。将来は選択肢の一つとして通販ももちろんでいる。次男の秀貴さん(32)が柱になり、独自の電子商取引・ECサイトに取り組む。広陵町のふるさと納税返礼品にもなる予定だ。

後藤代表は「本当に柔らかい。それは持った人にしか分からぬ。足底だけちょっと特殊な編み方で厚く

サイト「Makuake」で先行予約販売を受け、一定の認知度が得られた。という後藤先生の表。「どれだけ世の中の人がサステイブルに関心を持つていて、か、どれだけ反応するかがあるかどうか」という調査のつもりで



肌に柔らかくて、履いた人にしか分からぬ
くつろぎの時間



- 創業=昭和28(1953)年
 - 代表=後藤政弘
 - 従業員=9人
 - 事業内容=各種靴下製造・卸販売
 - 事業所住所=北葛城郡広陵町平尾1277-2
 - 電話番号=0745(55)5555
 - ファックス=0745(44)9037